

Ist-noch-gut-Station Rosenberg



Hauptstraße 43, 92237 Sulzbach-Rosenberg
Tel: 0175/46 34 190

Öffnungszeiten:
Freitags von 9.00 bis 12.00 Uhr und 14.00 bis 17.00 Uhr
Samstags von 9.00 bis 12.00 Uhr

Annahme von Waren:
Dienstags von 17.00 bis 19.00 Uhr



Schlacken e.V., Hauptstraße 25, 92237 Sulzbach-Rosenberg

Was angeliefert werden kann:

Geschirr (bei Service bitte komplett), Besteck (keine Einzelteile), Kinderspielsachen, Dekomaterial für Weihnachten und Ostern usw. , Kleinelektrogeräte, Kerzenleuchter, Küchenzubehör, Schmuck - auch Modeschmuck, Gläser, Porzellandekomaterial, Bilder, Glasschalen, Vasen, Puppen, Lampen und was sonst noch alles in Euren Kellern, Dachböden und Wohnungen verborgen ist und an die wir noch nicht einmal einen Gedanken daran verschwendet haben.

Wir haben als Verein beschlossen nur Waren anzunehmen, die in Ordnung und sauber sind. Elektrogeräte werden auf Funktion überprüft und können von uns nur zu Dekozwecken weitergegeben werden. Es werden für die Waren keine Garantien und Anspruch auf Funktionalität gewährt.

Der Verein behält sich vor Waren abzulehnen! Es wird kein Geld für Waren bezahlt. Die Artikel werden vom Schlacken-Verein gegen Spenden an Interessenten weitergegeben. Der damit erzielte Ertrag wird wieder in nachhaltige Projekte (die der Verein in einer Sitzung festlegt) investiert. Alle Mitstreiter in der Ist-noch-gut-Station sind ehrenamtlich und freiwillig an der Arbeit.

Was wir nicht nehmen:

Bekleidung, Schuhe, Bücher, Möbel, Waschmaschinen, Kühlschränke, Fahrräder

Das könnt ihr bei folgenden Stellen abgeben:
Ökumenischer Kleiderladen
Die Kommode
Gebrauchtwarenhaus
Offenes Bücherregal Rosenberg